

Reclamará Dilma Rousseff en Buenos Aires la libertad de Lula



Buenos Aires, 24 abr (RHC) La expresidenta brasileña Dilma Rousseff se encuentra en la capital de Argentina presidir un acto, donde se demandará la inmediata excarcelación de Luis Inacio Lula Da Silva y pedirá justicia por el asesinato de la activista Marielle Franco.

Invitada por la Universidad Metropolitana para la Educación y el Trabajo, Rousseff participará junto a sindicalistas, universidades, movimientos sociales y organizaciones defensoras de los derechos humanos en este encuentro donde harán extensivo el grito mundial por la libertad de Lula, a un año de su encarcelamiento en una cárcel de Curitiba.

Al confirmar su asistencia vía telefónica al acto, Dilma envió sus saludos a los argentinos y agradeció de antemano la invitación a este encuentro, donde estarán presentes miembros de las tres centrales obreras, rectores de universidades y varios movimientos sociales.

“En Brasil esta doble lucha es la lucha democrática por excelencia, porque desnuda el carácter autoritario, neoliberal del gobierno brasileño y el accionar de las milicias paramilitares”, apuntó Rousseff.

Como latinoamericanos nos une la defensa de una verdadera democracia en nuestro continente. Para ello es un imperativo afirmar Lula Libre y Justicia por Marielle, señala en un documento el Comité

Argentino por la libertad del exmandatario, una de las entidades organizadoras del encuentro.

Por su parte, el expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva aseguró que solo existe un camino que lo llevará a la libertad y es el de la movilización popular.

Así lo afirmaron los abogados Luiz Carlos Rocha y Emidio de Souza, tras tener contacto con Lula después del veredicto del Supremo Tribunal de Justicia (STJ) que redujo este martes su condena de 12 años y un mes a ocho años y 10 meses por corrupción pasiva y lavado de dinero.

En una decisión unánime, la quinta corte de la STJ mantuvo sin embargo el castigo contra el exdirigente obrero y los votos fueron pronunciados durante el juicio ante un recurso presentado por su defensa.

'Fui preso políticamente y seré liberado políticamente por la lucha del pueblo brasileño', confesó el exgobernante a los juristas.

Tras ser informado sobre la reducción de la pena por el escandaloso caso de Guarujá, Lula reaccionó con la sobriedad de quien tiene la exacta noción de lo que significa para sus adversarios mantenerlo lejos de las calles.

'No se tiene que celebrar. La pena tenía que ser cero. La pena no tenía que existir. Voy a luchar hasta el final por mi inocencia', remarcó el fundador del Partido de los Trabajadores (PT).

Al respecto, De Souza comentó que 'ellos (magistrados del STJ) redujeron la pena hoy (ayer), pero sigue siendo una condena injusta. Ellos inventaron un problema y no saben cómo resolver este problema... Todo solo comprueba que se trata de una condena política'.

Por su parte, Rocha concuerda con Lula sobre el antídoto para frenar nuevas injusticias y expresó: 'vamos a seguir peleando en todas las esferas porque eso es necesario, tanto aquí en Brasil como en la ONU, siempre con la esperanza de conseguir avanzar en algunos aspectos como ocurrió hoy (ayer)'.

'La lucha es dura porque los adversarios son terribles e impetuosos. Por eso nuestra resistencia tiene que ser tan dura e impetuosa como su disposición a condenarnos', subrayó.

El fallo del STJ hizo emerger la posibilidad de que el exmetalúrgico abandone este año el régimen cerrado y pueda cumplir la sanción a fines de septiembre en prisión domiciliaria.

Según la legislación penal brasileña, un preso tiene derecho a reclamar el régimen semiabierto después de cumplir un sexto de la penalidad.

Actualmente, el exmandatario cumple cárcel en régimen cerrado, en la Superintendencia de la Policía Federal en Curitiba, capital del sureño estado de Paraná.

Desde el 7 de abril de 2018, Lula permanece en prisión por supuestamente haber recibido un lujoso apartamento triplex en la ciudad de Guarujá, en el litoral de Sao Paulo, de la constructora OAS, a cambio de favorecer a la compañía en contratos con la petrolera estatal Petrobras.

Ante las acusaciones, el expresidente insiste en que resulta víctima de una verdadera persecución política y que luchará hasta el final por su dignidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189160-reclamara-dilma-roussef-en-buenos-aires-la-libertad-de-lula>



Radio Habana Cuba